



INSECTUM – einschneidende Ereignisse

Videoinstallation von Franziska Moltenbrey

In ihrem Schaffen beschäftigt sich die in Herrenberg nahe Stuttgart lebende Illustratorin und Filmschaffende Franziska Moltenbrey mit der Natur. Die Arbeit INSECTUM entstand als Abschlussprojekt ihres Studiums an der Hochschule Luzern. Die Videoinstallation versetzt das Publikum in die Lage eines Insekts und lässt den Grössenunterschied real werden. Damit gelingt der Künstlerin ein gleichermaßen poetischer wie nachdenklich stimmender Blick in die bedrohte Welt der Insekten.

30. November 2024 bis 23. März 2025

**FRANZISKA
MOLTENBREY**
ILLUSTRATION - DESIGN - ANIMATION